

【チーム庄内】 生徒が元気！ 教師が元気！ 学校が元気！

# 元気通信

校訓  
研鑽剛健  
敬愛

都城市立庄内中学校  
学校通信 第36号  
令和7年6月18日発行

## 学校ホームページで情報を先取り！

「元気通信」の内容は、学校HPで随時配信中です。  
HPアドレスを入力いただくか、QRコードを読み取ってご覧ください。  
写真の枚数も多く、紙よりハッキリ見ることができます！

庄内中HPアドレス⇒⇒⇒ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/>



## 第1回PTA親子奉仕作業

5月11日（日）、体育大会に向けての環境美化作業として親子奉仕作業を行いました。早朝6時開始にも関わらず、保護者53名、生徒59名、職員11名の総計123名で作業にあたりました。生徒を中心にグラウンドや中庭等の除草作業、お父さんたちを中心にグラウンドのフェンス沿いの草刈り作業を行いました。集草作業も軽トラックが大活躍でした。体育大会に向けてきれいに仕上げていただきました。



## 「光り輝け!!!」第79回体育大会

5月19日（月）、第79回体育大会を実施しました。当初、17日（土）に予定していましたが、雨天のため延期となりました。平日開催にも関わらず来賓の皆様も保護者のみなさんもたくさん来場してくださいました。開会式では、校長先生のごあいさつに続いて生徒会代表あいさつ。最後に「がんばるぞ」のかけ声。全校生徒が腕を突き上げて「オー」という力強い声がわき上りました



今年も汗と笑顔があふれる体育大会でした。大会の成績は次の通りです。

【競技の部】 優勝 赤団 【応援の部】 優勝 青団

閉会式終了後、笑顔いっぱいで解団式を行う生徒の後では、天候を心配した保護者のみなさんが、テントを撤収してくださいました。ダンス実行委員会や応援リーダーの準備など、2月頃から取り組んできた体育大会も無事に終了することができました。スローガンの通り生徒たちが光り輝きました。

## 都城地区中学校総合体育大会

今年も都城地区中学校総合体育大会に臨んだ庄内生。天候にも悩まされながら5月29日(木)から6月8日(日)にわたって開催されました。3年生にとっては全国大会までつながる最後の大会です。各競技の様子を写真でお伝えします。



県大会に出場するのは、水泳が1名、男子ソフトテニスが個人戦1ペア、剣道が男子団体、陸上が9種目に延べ10名です。詳しい成績は、学校ホームページに掲載していますのでご覧ください。